
 

 

证券代码：000848                        证券简称：承德露露 

 

河北承德露露股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2021-002 

投资者关系活动

类别 

 

 特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

杭州红骅投资管理有限公司陈佳、中国人保资产管理有限公司

钱旖昕、川财证券有限公司王盛琪 

时间 2021 年 6月 1日 15:00-17:00 

地点 河北承德露露股份有限公司办公楼二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

副董事长、执行董事、总经理梁启朝先生， 

副总经理、财务负责人丁兴贤先生， 

董事会秘书吴玲芳女士。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、参观公司生产车间。 

二、双方交流沟通 

1、问：2021 年公司营收目标比较高，超过以往年度最高水平，

但是一季度的营收却没有达到最高营收年份一季度的水平，接

下来是公司产品销售淡季，所以，作为股东和投资方对这个目

标会有一些顾虑，为了实现这个目标，公司是如何做规划的呢？ 

答：一季度由于疫情的反复，公司在华北和东北部分地区

的销量受到一定影响，但是，从今年一季度和去年四季度的情

况来看，销量有明显恢复性的增长，市场接受度不错。现阶段

公司市场拓展、新品研发、品牌推广、人力资源等方面工作已

全面铺开，这些内容争取年底前明朗。2021 年的收入目标也体

现了股东对公司的要求，有点高，需要我们努力争一争，拼一

拼。 

2、问：目前市场上使用代糖的爆款饮料，成本低、口感好，大



 

 

众接受度比较高，请问公司新产品的研发，是否会与时俱进，

考虑引入代糖理念？ 

答：消费者对健康的认知度和高要求已是必然趋势，公司

遵循以消费者为中心的产品定位，所以代糖是公司研究的其中

一个方面，我们还会进一步研究无糖、降脂、低热量、复合型

高蛋白等符合健康理念的产品。 

问：露露杏仁露是一款怀旧的产品，是受到很多消费者认

可的，有很好的基础，想请问一下未来的发展上，管理层有什

么见解？ 

答：露露是有故事的产品、有故事的企业，内在和基础比

较好，未来产品核心是健康化、高端化、年轻化，通过技术赋

能，推动市场规模的扩大。目前工作聚焦研发、品牌、市场三

个方面： 

研发方面，我们会在原有产品的基础上，布局年轻消费者，

推出针对年轻消费者个性化需求的产品，通过这个消费群体去

渗透其他年龄段消费者。 

品牌方面，我们将从构建品牌文化系统、利用新媒体进行

品牌强势运营传播，培育市场核心竞争力等方面，提升露露品

牌的知名度、口碑度和消费者忠诚度。 

市场方面，一方面是老市场深耕细作，同时开疆拓土，开

发新市场。 

我们在杏仁露细分领域是第一的，也是杏仁露行业标准的

起草者，在此基础上，我们要不断发展，争取成为植物蛋白饮

料行业的领军企业。 

3、问：非爆款到爆款需要的时间并不长，我们的产品需要什么

去引爆它？ 

答：露露产品已经是被现有消费群体所广泛认知的健康产

品，未来健康化仍是主题，对这个主题的演绎将利用更多的技

术赋能，在年轻一代消费层中打造爆款产品来发挥品牌张力。 

5、问：市场上很多产品是与一些场景联系在一起进行推广的，

公司在这方面有什么想法？ 

答：目前我们正在做相关的规划，包括产品定位、传播策

略、营销布局等等，年底前会有具体展现。 



 

 

6、问：公司今年的销售费用率的规划还是比较高的，今年是要

加大广告方面的投入吗？ 

答：我们将利用新媒体进行品牌强势运营传播，所以今年

会增加新媒体广告方面的投入。 

7、问：大宗商品价格的上涨对公司产品成本是否有影响，是否

会通过提价来缓解原材料上涨的压力？ 

答：公司供应商均是长期合作伙伴，有良好的合作基础，

所以截至目前，公司产品成本未受到大的影响。我们正在与各

供应商沟通原材料价格，毛利率可能会受到影响，公司将主要

通过销量的增长来保证利润水平。 

8、问：公司进行品牌推广、宣传的同时，是不是也要解决历史

遗留问题？避免以后公司品牌被不当利用，现在的诉讼在状态

是怎么样的呢？举证方面有突破么？ 

答：商标问题对公司来讲，明显是一种损害，是背后暗箱

操作行为导致的不利结果，一定要搞清楚，现在还在法律程序

中，可能是比较长的过程，案件诉讼进程已作了相关公告。但

不能因为商标问题而耽搁了公司的经营，对公司来讲，现在及

今后更重要的是发展内容。 

9、公司目前已完成了回购，后续会有激励措施吗？ 

答：公司的发展需要一些新的力量，所以内部一定要有激

励方面的安排，去实现一个高的增长，公司已联系专业机构来

做，会在合适时间推出，它是一个压力型的持股计划。 

10、市场、品牌等方面有没有招到一些中高端的快消品行业的

人才？ 

答：都有在物色，会结合股权激励来推进。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 6月 1日 

 


